

CHILLspORT

#PEARL Orte für Jugendkultur gemeinsam entwickeln*

ERÖFFNUNG

*Hier wurde der beste Ort fürs Chillen gebaut. Entworfen und realisiert von Schüler*innen der Mittelschule am Gerhart-Hauptmann-Ring, Architekturstudierenden der Hochschule München und Raumfragen Neuperlach (Raphael Krome + Adrian Sölch). Direkt vor der Schule! Entspannte Eröffnung mit Essen, Trinken, Kino, „K67: Habibi Trafika“ der mobile Kiosk, Musik aus München, Basketballturnier mit Großem K und Aufführungen der Klasse 10v1 und der 6. Klassen. Aktives Abhängen am richtigen Ort!*

- 15:30 Eröffnung**
- 16:00 Stimmungsschwankungen! (Klasse 10v1) + Künstlerische Aktionen der 6. Klassen**
- 17:00 Bashbozouki (balkaNet), Balkanmeldodien und Elektronik**
- 18:00 Basketballturnier mit Großem K**
- 19:00 Rap aus München von Partizan**
- 21:00 Ciné Vélo Cité, das ist Kino und Popcorn**

EINTRITT FREI

28.6.24 / 15:30-22:00 / Mittelschule am Gerhard-Hauptmann-Ring 15



HM



Finanziert von der Europäischen Union

MK:

* Ein Teilprojekt von „Creating NEBourhoods Together“ - Leuchtturmprojekt für das Neue Europäische Bauhaus / zusätzlich gefördert von der IKEA Stiftung